
Erklärung zum Formular 
Anmeldung 

 

 

 

 

Das Zelt-Lager ist von 26. Mai 2023 bis 28. Mai 2023. 

  

Es wird von einem Verein geplant. 

Der Verein heißt KLJB München und Freising.  

 

 

 

 

 

 

 

Du willst mit auf das Zelt-Lager fahren.  

Dann musst du dich anmelden.  

Dafür gibt es ein Formular.  

Das Formular heißt:  

Anmeldung 
Das Formular ist für manche Menschen schwer zu verstehen.  

Dafür ist diese Erklärung.  

Es wird genau erklärt:  

• Was in jeder Zeile steht 

• Was du rein schreiben musst 

 



Hier steht das Thema vom 

Zelt-Lager.  

Es geht um Farben. 

Darunter steht der Name von 

dem Formular. 

Du kannst dich auch digital 
anmelden. 

Gib dafür im Internet ein: 

https://eveeno.com/pt23 

Du kannst den Zettel auch mit 

einem Stift ausfüllen.  



Wenn die Anmeldung zu 

schwierig ist: 

Schreibe eine E-Mail. 
An: info@kljb-muenchen.de 

Oder ruf an.  

08 94 80 92 22 30 

Dann helfen wir dir beim Anmelden. 

In die 1. Zeile schreibst du deinen 

Vor-Namen. 

In die 2. Zeile schreibst du deinen 

Nach-Namen. 

Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn du eine Frau bist.  

Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn du ein Mann bist.  

1. Zeile 2.Zeile



Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn du kein Mann und  

keine Frau bist.  

Hier schreibst du wo du wohnst. 

In die 1. Zeile schreibst du deine 

Straße und Haus-Nummer.  

In die 2. Zeile schreibst du die 

Post-Leit-Zahl.  

In die 3. Zeile schreibst du 

den Ort in dem du wohnst. 

Hier schreibst du hin, wann du 

Geburtstag hast.  

Das sieht zum Beispiel so aus: 

05.05.2005 

1Zeile 2.Zeile 3.Zeile



Hier schreibst du deine 

E-Mailadresse hin.

Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn du nichts isst, 

was von Tieren ist.  

Zum Beispiel Eier oder Milch 

Hier machst du ein Kreuz:  

Wenn du kein Fleisch isst. 

Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn du alles isst.  



Hier schreibst du hin, wenn 

du etwas nicht essen darfst.  

Hier kannst du auch 

hinschreiben, wenn dein 

Essen püriert sein muss. 

Oder du mit einer Sonde isst. 

Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn du eine Person mit 

Behinderung beim Zelt-Lager 

begleiten möchtest. 

Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn du keine Person begleiten 

möchtest. 



Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn du gemeinsam mit der 

Person kommst, die du begleitest.

Hier steht, dass alle Jugendlichen 

auf das Zelt-Lager fahren können.  

Hier schreibst du rein,           

welche Behinderung du hast. 

Zum Beispiel:  Lernbehinderung 



Hier schreibst du,

wie es sein muss,

dass du dabei sein kannst.   

Zum Beispiel:  

Keine Treppen oder leichte 

Sprache 

Hier schreibst du, 

wobei du Hilfe brauchst.  

Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn du keine Unter-Stützung 

beim Zelt-Lager brauchst.  



Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn du deine Unter-Stützung 

selbst mitbringst.  

Deine Unter-Stützung muss sich 

auch anmelden.  

Du schreibst den Namen von deiner 

Unter-Stützung auf die Zeilen.  

Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn du Unter-Stützung brauchst 
und die Unter-Stützung von der 

KLJB sein soll. 



Hier kannst du 

Fragen hinschreiben. 

Alle sollen etwas mitbringen auf 

dem sie schlafen können.  

Zum Beispiel eine Matte oder ein 

Bett für das Zelt. 

Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn du keine Matte oder kein 

Bett hast.  

Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn du deine Matte oder dein Bett 

selber mitbringst.  

Hier schreibst du alles hin, 

was du noch sagen magst.  



Hier machst du ein Kreuz:  

Wenn du KLJB Mitglied bist. 

Hier machst du ein Kreuz:  

Wenn du kein KLJB Mitglied bist. 

Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn du das Geld für 

das Zelt-Lager überweist. 

Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn du das Geld für  

das Zelt-Lager  

zum Zelt-Lager mitbringst. 



Hier schreibst du auf zu welchem 

Land-Kreis du gehörst. 

Oder in welchem Ort du bei der 

KLJB bist.  

Hier machst du ein Kreuz, 

wenn du nicht bei der KLJB bist.

Alle ab 14 Jahren dürfen mitfahren. 

Alle Personen unter 18 Jahren, 

brauchen eine Person, die aufpasst. 

Alle 13 jährigen Personen müssen 

nachfragen, ob sie mitfahren dürfen. 

l.lambertz@kljb-muenchen.de



Alle Personen unter 18 Jahren 

brauchen einen Zettel von den 

Eltern.  

Der Zettel ist auf der Internet-Seite. 

Du schreibst den Namen auf, von 

der Person die aufpasst. 

Es gibt einen Zettel auf dem steht, 

was wir mit deinen Daten machen. 

Der Zettel heißt  

Daten-Schutz-Erklärung. 

Hier machst du ein Kreuz. 

Das heißt es ist in Ordnung,  

was wir mit den Daten machen. 

Du musst dich bis zum 

26. April 2023 anmelden.



Wenn du dich nach dem 

26. April 2023 abmeldest,

musst du die Hälfte bezahlen.

Wenn du krank bist,           

schreibe eine E-Mail. 
An l.lambertz@kljb-muenchen.de 

Du musst dann wahrscheinlich 

nichts bezahlen. 

Hier machst du ein Kreuz.         

Das bedeutet, dass du das mit 

dem Geld weißt. 



Es werden Fotos gemacht. 

Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn auf dem Zelt-Lager 

Fotos von dir gemacht werden 

dürfen. 

Hier machst du ein Kreuz: 

Wenn keine Fotos gemacht werden 

dürfen. 

Unter-Schreibe hier.  

Dann bist du angemeldet. 

Schreibe in die 2. Zeile das Datum  

und den Ort an dem du gerade bist. 




